

MOIS NATIONAL DU GÉNIE 2021 RENCONTRE AVEC FATOUMATA KOUYATE, ING.

« J'ai commencé mon travail à Michelin en 2017. Michelin était venu à la Faculté d'ingénierie faire du recrutement. À ce moment, je parlais très peu d'anglais. Michelin a payé ma formation pour apprendre l'anglais. Je suis maintenant complètement bilingue, et ceci m'aide beaucoup dans mon travail, surtout que le siège social de Michelin est situé en France.

Ce qui me passionne dans mon travail, c'est de travailler sur un projet du tout début, à partir du moment où ce n'est qu'une idée, jusqu'à ce que l'équipement est installé et fonctionnel dans l'usine. C'est le fait de pouvoir t'arrêter et réaliser que les choses que tu as faites petit à petit se concrétisent. Et ensuite, quand je passe à côté des machines dans l'usine, je m'arrête et je pense « wow, c'est moi qui ai fait ça! »

Fatoumata Kouyaté, ing., diplômée UdeM en génie électrique (2017)



“

Lorsqu'on commence un projet, on commence d'une idée, de pratiquement rien. On y travaille passionnément jusqu'à ce qu'on arrive au produit final. Ça me rends heureuse de circuler dans l'usine Michelin et voir mes projets en opération.

FATOUMATA KOUYATE, ing.

Ingénieure en automatisation, Michelin North America (Canada) Inc.

Diplômée UdeM 2017, génie électrique

